
 
Step up！！               主幹教諭 

 「今シーズン最長・最強寒波が襲来」 

スキー移動教室出発の週に入り、このようなワードが毎日のように報道されていました。スキーは雪

が降る中でもできるスポーツとは言え、あまりに天候が悪いと危険も伴います。しかし、スキー移動教室

は昨年の１２月から準備を始め、生徒がとても楽しみにしていた行事です。予定を無事に終え、充実した

３日間になることを願いながら東京を出発しました。 

上田菅平 ICで高速道路を下りた時には、雪は道路脇に少しある程度でしたが、山を登っていくと粉の

ような雪が舞い始めました。その光景に気持ちが高まったのか、バス内では某アーティストの名曲を歌

い始めた生徒が多くいました。昼食後はすぐさま第１回スキー実習です。ゲレンデに到着すると、雪の上

に寝転がったり、雪玉を作ったり、日頃見ることのない雪の量に大興奮でした。実習が始まると、経験者

班は早速リフトに乗りました。天候も良く、きれいな景色を楽しみながら林間コースを滑りました。初心

者班はブーツの履き方、スキー板の履き方から始まり、なだらかな斜面で止まる練習をしました。実習後

は入浴、夕食と続きます。生徒達は指示がなくてもしおりで時間を確認して、５分前、早い部屋では１０

分前から行動を開始していました。スキー実習でお腹がすいたのか、夕食では普段あまり給食を食べな

い生徒もおかわりをしていました。 

２日目。初日と比べて、天候が悪く気温が下がる予報です。一枚多くウェアの中に服を着込んで実習に

臨みました。この日は初心者班もリフトに乗りました。リフトから下りた途端に転んでしまったり、これ

までにない傾斜にバランスを崩してしまったりしましたが、お互いに手を差し伸べ、助け合う姿が見ら

れました。 

３日目。さらに天候が崩れ、横から吹き付ける雪に視界も悪くなります。しかし、これまでの実習のお

陰で、多くの生徒がスムーズに滑ることができていました。こうなると、多少天候が悪くとも気になら

ず、生徒は残り少ない実習時間を惜しむようにスキーを楽しんでいま

した。今回の宿泊行事では、初めてのことにも挑戦して頑張ろうとし

たり、指示がなくとも自分達で先を見通して行動したり、良い点も多

く見られましたが、同時に課題も多く見られました。これらのこと全

てを糧にして、緑学年全体で Step upして欲しいです。 
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◇◆◇ 部活動の活動の様子 ◇◆◇ 

〇自然科学部 

 各自・各班にてテーマ（ボールの投げ方、スライムづくり、熱気球、ブーメランなど）ごとに研究（実

験・実習など）を行っています。顧問より／学期に一つ以上の研究とレポート発表をノルマにして頑張っ

ています。 

〇サッカー部 

 夏の大会に向けて、練習や練習試合に励んでいます。顧問より／練習において、時間を守って集合でき

るようになってきたり、コーチの話を聞く姿勢が良くなってきたりと、チームの土台ができつつあります。

夏の大会では、予選リーグを勝ち抜き、トーナメントに進出できるように頑張っていきましょう！ 

〇バスケットボール部 

 多摩大会に参加。男女とも僅差で負けてしまいました。顧問より／残りの３か月半をどう使うか。夏ま

でに強くなるために何が必要なのかを考え、日々の練習に励んでいます。 

〇文芸部 

 現在は「小説づくり」に取り組んでいます。構想を練り、文章に起こしていきます。黙々とタブレットに

打ち込んでいます。顧問より／５つ位、構想があるという部員もいて、さすが文芸部と感心しています。ど

んな小説が出来上がるか、楽しみにしています。 

〇女子テニス部 

オフシーズンですが、積極的に活動しています。４月に大会が始まります。今の１年生のデビュー戦で

す。その試合に向けて準備を進めています。顧問より／三送会で久々に３年生と交流できます。成長した

姿を見せられるように、しっかり日々活動していきましょう。  

〇男子テニス部 

 冬期はランニングトレーニングとサーブの強化を図っています。サーブには安定感が出てきています。 

顧問より／春になると大会がありますが、目標である１勝、２勝と達成するために、努力を積み重ねてい

きます。 

〇野球部 

 大会に向けて基礎練習と体づくりを中心に活動中です。顧問より／コツコツと積み重ねてきて、少しず

つ上達してきています。大会に向けて頑張っていきましょう。 

〇女子バレー部 

 全員バレーで練習や市の研修試合を頑張っています。顧問より／夏の大会まであと少しです。一球に魂

を込めてプレーできるように頑張ろう。 

〇ボランティア部 

 ３学期は、「校内の花の管理」と「校内美化」を中心に活動しています。「校内の花の管理」は、卒業式や

入学式に向けて。更に見栄えが良くなるように取り組んでいます。「校内美化」についたては、３月 20 日

のペンキ塗りプロジェクトに向けて準備をしています。顧問より／３月 12 日（水）には、初めての腐葉土

づくりを計画しています。来年度は自分たちで作った土で花を育てたい！ 

〇手芸部 

 自主製作活動、３年生を送る会に向けての準備をしています。顧問より／毎年２年生を中心に、手芸部

ならではの楽しい三送会を企画・実施しています。今年も着々と準備を進めております！思い出に残る会

になるように、みんなで協力して頑張っていきたいです！ 

〇吹奏楽部 

 ３月 22 日（土）午前 11 から体育館にて GRADUATION CONCERT があります。その演奏会に向け

て練習中です。顧問より／受験期を終えた３年生から順次部活に復帰し、３月末には１～３年全員で今年

度最後の演奏会を行います。夏のコンクール以来の全員での演奏会。楽しんでいただけるように準備を頑

張りましょう！ 

〇美術部 

 個人製作や３年生と共に最後の製作をしています。顧問より／学年関係なく仲良く活動しているので、

３年生を気持ちよく送り出せるように準備しています。 

〇バドミントン部 

 Ｅブロック冬季バドミントン大会に男女とも参加。決勝トーナメントにすすんだ男子シングルスもあり

ましたが、残念ながら入賞は逃しました。顧問より／来年度の最後の大会に向けて練習していきましょう。 


